

DEMANDA DE ENERGÍA EN EL PAÍS A 2022

ABC DEL COBRO DE VALORIZACIÓN EN RIONEGRO

SE BUSCA TÉCNICO

ESTE ROBOT COLOMBIANO LLEVA LOS DOMICILIOS

BUSCADOR DE NOTICIAS

Este oso hormiguero corrió con suerte y fue liberado



Momento de la liberación del oso hormiguero. Foto CVC

POR RAMIRO VELÁSQUEZ GÓEMZ | PUBLICADO EL 04 DE SEPTIEMBRE DE 2018

Un oso hormiguero fue rescatado en días pasados por la Policía Ambiental y Ecológica de Cartago, luego de que un ciudadano reportara su presencia en la vía que comunica a la Villa de Robledo con el corregimiento de Zaragoza.

Tras ser recuperado, fue puesto a disposición de la CVC y la jurisdicción de la DAR Norte lo recibió y lo alimentó, dejándolo en cautiverio hasta el día siguiente.

El oso fue valorado y al verse su buen estado de salud y una baja impronta o manipulación por parte de los humanos, lo hizo apto para su pronta liberación en zona rural del municipio de Argelia.

John Alexander Aldana Londoño de la CVC, explicó que “la corta edad del animal y las condiciones en las que se encuentra, permitieron su inmediato reintegro al medio natural, que es a donde pertenece”.

El traslado se efectuó hace pocos días, en la noche, hacia un bosque natural que separa ese municipio de Ansermanuevo. “Se trata de un sitio que reúne todas las condiciones naturales para llevar a cabo estas liberaciones, pues además de contar con el clima ideal, posee gran variedad de especies forestales que sirven de refugio y alimentación”, agregó el funcionario.

Por su parte, Edwin Alexander Serna Alzate, director territorial de la DAR Norte de la CVC, se refirió a la importancia de sensibilizar y educar a la comunidad.

“Cuidar el ambiente y los recursos naturales es tarea de todos y la idea es que, como esta persona, demos ejemplo y respetemos la fauna silvestre absteniéndonos de mantenerla en cautiverio o comprarla a traficantes”, enfatizó.

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

“Plenamente identificado” hombre que atracó bus la noche del sábado

El padre Linero pide a la Iglesia su retiro del sacerdocio

Pekerman no va más con la Selección Colombia

La migración masiva amenaza a Armenia Mantequilla

¿Quién debería ser el nuevo técnico de la Selección Colombia?